

Bueno, estoy feliz de este nuevo periodo que iniciamos acá en el IBAL, en esta empresa pues tan querida por los ibaguereños, de tanta importancia para la ciudad de Ibagué. Quiero aportar lo que sería mi experiencia, mi conocimiento, el recorrido que tengo tanto en lo público como en lo privado, pues dando por supuesto, aprovechando esta oportunidad que nos ha dado la alcaldesa Johana Aranda, en este caso bajo liderazgo de la doctora Erika Palma, aportando toda la experiencia y el conocimiento para que se fortalezca esta institución, para que sigamos creciendo, para que sigamos ganando adeptos en la ciudadanía de Ibagué y por supuesto mejorando el servicio del agua y el alcantarillado de esta hermosa ciudad. Yo soy abogado egresado de la Universidad de Cartagena, especialista en la Universidad Javeriana, la Pontificia Universidad Javeriana en Derecho Administrativo.

Estoy cursando una maestría ya a puertas de terminarla, estoy entregando la tesis en la Universidad de Rioja, España, en gestión pública, pues mi perfil siempre ha sido dirigido al tema administrativo, tengo conocimiento pues en otras áreas como salud y seguridad del trabajo, en temas de ciencias políticas y demás y pues la idea es aportar todo este conocimiento que he venido adquiriendo digamos de manera académica y en mi experiencia laboral para que la empresa siga creciendo. En los últimos años me he desempeñado en la parte pública como asesor de la Secretaría de Hacienda de la Alcaldía Municipal de Ibagué, como asesor también de la Secretaría General y de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. Estuve como secretario general del Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, y gerente de Infibagué en el año 2023-2022 y estuve a principios de año 2024 como jefe de control único disciplinario de la Alcaldía Municipal de Ibagué.